

## Kasubsi Pengelolaan Hasil Kerja Lapas Pasir Putih Koordinasi Progres Kolam Bioflok Dengan Dinas Perikanan Cilacap

ANJAR WAHYU KUSUMA - [CILACAP.OPINIWARGA.COM](http://CILACAP.OPINIWARGA.COM)

Jan 2, 2025 - 16:58



*Kasubsi Pengelolaan Hasil Kerja Lapas Pasir Putih Koordinasi Progres Kolam Bioflok Dengan Dinas Perikanan Cilacap*

Cilacap-INFO\_PAS. Kepala Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan, Enjat Lukmanul Hakim kirim personil khusus di bidang kegiatan

kerja Eko Budi Hartanto selaku Kepala Seksi Kegiatan Kerja Lapas Pasir Putih dan Kasubsi Pengelolaan Hasil Kerja, Setyo Agus Nirmolo beserta Staff Umum, Patrik melaksanakan agenda kegiatan sinergi dan koordinasi lintas sektoral bersama Dinas Perikanan Kabupaten Cilacap, Kamis(02/12).

Kepala Seksi Kegiatan Kerja Lapas Pasir Putih Koordinasi Kolam Bioflok Bersama Kepala Dinas Perikanan Cilacap. Kepala Dinas Perikanan Cilacap, Indarto, merespon kerjasama positif dan mendukung kegiatan perikanan dengan sistem bioflog di Lapas Pasir Putih dan rencananya kedepan akan dilakukan peninjauan langsung oleh tim dari Dinas Perikanan.

"Kali kedua Kami silaturahmi dalam rangka sinergi dan koordinasi di Kantor Dinas Perikanan Cilacap. Kegiatan perkebunan dan perikanan pada kolam sungai Lapas Pasir Putih sudah berlangsung sejak awal Tahun 2024 berupa ikan nila, mujaer, gurameh dan ada juga ikan koi mewarnai kolam depan Lapas. Ditempat itu pula sekaligus terdapat pembenihan ikan secara alami. Tampak anak ikan nila di sungai alami tersebut. Silaturahmi kali ini Kami membahas sinergi pada agenda kolam bioflok yang nantinya Kami akan belajar dari Dinas Perikanan Cilacap," ungkap Eko Budi.

Kepala Bidang Perikanan Budidaya, Theresia Triastuti turut serta mendampingi agenda kegiatan pada hari ini. Kegiatan berlangsung di Kantor Dinas Perikanan Kabupaten Cilacap.

Kegiatan ini tentunya dalam rangka mendukung program Asta Cita ketahanan pangan pemerintah dan 13 Program Akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan. /aj